

viernes 10 de febrero de 2023 - 9:53 AM

Este es el nuevo impulso para los cacaoteros del Magdalena Medio, ¿cómo lo hicieron?

Esta semana se dio la apertura del centro de acopio regional de la Cooperativa Agroindustrial Río Grande, dotado para almacenamiento, procesamiento y comercialización del cacao que producen en Puerto Boyacá, Cimitarra, Puerto Nare (Antioquia) y Bolívar (Santander).



Suministrada / VANGUARDIA La inauguración fue el 8 de febrero, contó con la participación de representantes de las asociaciones, así como de las empresas aliadas de Agroemprende Cacao.



Al cierre de los tres primeros años de funcionamiento de Agroemprende Cacao, el programa auspiciado por el Gobierno de Canadá, Mansarovar Energy, **Ecopetrol** y desarrollado por Socodeví, se presenta un balance, en el que su finalidad es consolidar la cadena productiva de los cacaoteros del Magdalena Medio.

Uno de los grandes logros, según estas empresas, es la apertura del centro de acopio regional de la Cooperativa Agroindustrial Río Grande, dotado para acopio, procesamiento y comercialización del cacao que producen en Puerto Boyacá, Cimitarra, Puerto Nare (Antioquia) y Bolívar (Santander).



Un avance estratégico

La inauguración fue el 8 de febrero, contó con la participación de representantes de las asociaciones, así como de las empresas aliadas de Agroemprende Cacao.



Este es el plan que convertirá a Santander como centro logístico y eje de la transición energética en Colombia

Estas instalaciones son idóneas para bodegaje y punto de compra, además de una central de beneficio de cacao en baba.

Vanguardia

TV

Video: Mujer murió y su esposo quedó atrapado dentro de un vehículo tras accidente en Barrancabermeja

Video: Un perro habría ocasionado un accidente en Socorro, Santander

"Fast X": Las estrellas que estarán en "Rápidos y Furiosos 10"

Vanguardia x PYMES

Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

- 1

Este es el nuevo impulso para los cacaoteros del Magdalena Medio, ¿cómo lo hicieron?
- 2

Este es el plan que convertirá a Santander como centro logístico y eje de la transición energética en Colombia
- 3

Gobierno Petro invertirá \$42,5 billones en Santander para los próximos cuatro años, ¿en qué sectores?
- 4

Inversión en producción de petróleo y gas será de 143 millones de dólares en Santander para el 2023
- 5

Inviás abre paso en un tramo de la vía Curos - Malaga, con instalación de puente semipermanente

También se resaltó la labor de todos los cacaojeros por llevar a otro nivel el volumen de cacao producido y su comercialización nacional e internacional, para impulsar el bienestar de las familias cacaojeras.

"Construir y poner en funcionamiento la bodega de acopio permite que se beneficien más de 400 familias del Magdalena Medio, un paso de estratégico con el que Agroemprende Cacao le apunta a estandarizar la calidad y la producción, para facilitar así que los cultivadores sean cada vez más competitivos en el mercado. Hasta este punto ya se ha logrado la estabilización de valor del cacao, ahora el objetivo es incrementarlo bajo la premisa de que a medida que mejore el precio, mejorará la calidad de vida los productores y productoras de la región", sostuvo Socodeví.

Alexander Arévalo, director de operaciones de Socodeví en Colombia, aseguró que Agroemprende es una iniciativa sin igual en Colombia.

"Pocos programas de nivel nacional apoyan de manera tan transversal, tan completa y tan innovadora a la gente del campo, especialmente a la del sector cacaojero. En 2023 continuaremos el trabajo contando con todo el apoyo de la embajada de Canadá. Haremos seguimiento a la trazabilidad del resultado de empoderar a la mujer y a los jóvenes, de estabilizar e incrementar los precios y potenciar la capacidad de negociación de las asociaciones", comentó.

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.

Etiquetas [Cacao](#) [cacaojeros](#) [crecimiento económico](#) [Economía](#) [Magdalena Medio](#) [Santander](#)

Publicado por Redacción Economía

Lea también



¿Muy caro? Usuarios se quejan del Rappi servicio



Cacique y Vanguardia van por Santander cumpliendo sueños



Este es el plan que convertirá a Santander como centro logístico y eje de la transición energética en Colombia



Domino's Pizza y Papa John's ocupan 60,3% del mercado de pizzas en Colombia

Comentarios

0 comentarios

Apreciado lector, el acceso a los comentarios se encuentra disponible únicamente para nuestros usuarios registrados e identificados.

[¡Regístrate gratis!](#)

Si ya estás registrado, [inicia sesión](#).

[Ingresar](#)

[¿Olvidaste tu contraseña?](#)

Servicios

Suscripciones
ePaper
Pague su renovación
Club de suscriptores
Anunciadores
Comentarios del sitio
Pauté con nosotros
Contáctenos
Nuestra Empresa
Política de protección de datos
Certificados Tributarios
Proveedores
Trabaje con Nosotros
Términos y condiciones

Secciones

Bucaramanga
Santander
Deportes
Judicial
Colombia
Mundo
Política
Economía
Opinión
Entretención
Tecnología
Multimedia

Clasificados

Finca Raíz
Vehículos
Empleos
Varios
Edictos
Público

Revistas

CocinArte
500 empresas generadoras de desarrollo
Posgrados

Publicaciones

Santander Inolvidable
Q'hubo Bucaramanga

Todos los derechos reservados Galvis Ramírez & Cia S.A. - 2023 - Bucaramanga - Colombia. Prohibida su reproducción total o parcial, sin autorización escrita de su titular. Términos y condiciones

 